

## Pressemitteilung

### Herzkissen für Körper und Geist

**SCHÄRDING.** Die Herzkissen für die Brustkrebspatientinnen des Brustzentrums am Klinikum Schärding werden schon zur Tradition. Bereits zum fünften Mal übergaben die Goldhaubengruppen des Bezirkes dem Klinikum die handgearbeiteten Kissen und möchten nicht nur ihre Zuversicht und Anteilnahme ausdrücken, sondern den Patientinnen helfen und Trost spenden.

Dieses Jahr fertigten die Frauen der Ortsgruppe Kopfing in liebevoller Handarbeit rund 70 individuelle Kissen in Herzform an. Die Unikate wurden, unter anderem von der Obfrau Elfriede Amerstorfer und Obfrau-Stellvertreterin Pauline Reitinger, mit Freude an das Team des Brustzentrums übergeben. *„Jede Frau, die an Brustkrebs erkrankt, erhält nach der Brustoperation ein Herzkissen geschenkt. Das Kissen entlastet und nimmt Druck sowie Reibung von der Operationsnarbe. Zudem wirkt es sich positiv auf die Lymphe aus“*, informiert DGKP<sup>in</sup> BCN Gerlinde Joos, Pflegeexpertin für Brustgesundheit. *„Unsere Patientinnen freuen sich immer sehr über ihr persönliches Herzkissen und nehmen es auch gerne mit nach Hause,“* fügt sie noch hinzu.

Schärding, 29. September 2022

**Bildtext:** v.l.: Goldhaubenobfrau Elfriede Amerstorfer, Leiter der Abteilung Chirurgie Prim. Dr. Christoph Kopf, Obfrau-Stellvertreterin Pauline Reitinger, DGKP<sup>in</sup> BCN Gerline Joos, Maria Gschwendtner, OA Chirurgie Dr. Peter Prötsch.

**Fotocredit:** OÖG, honorarfrei

**Rückfragen bitte an:**

Lena Franzen, B.A.  
PR & Kommunikation  
Klinikum Schärding  
Tel.: 050 55478 – 22250  
E-Mail: [lena.franzen@ooeg.at](mailto:lena.franzen@ooeg.at)